
 
 
 
新型コロナウイルスの感染拡大防止のために緊急
事態宣言が出されて以降、箕面市の公立学校でも休
校の措置が取られるなど、子供たちの生活に大きな
影響が有りましたが、感染の収束を踏まえ自粛の緩
和措置も進み、徐々にではあるものの子供たちの生
活も正常に戻りつつあります。箕面市では、当感染

症の拡大防止策の前から、すべての児童生徒に授業
で使うタブレットを貸与する事業に着手し、より分
かりやすい授業を目指していましたが、さらに歩を
進め双方向のオンライン授業の確立などで、今後発
生が懸念される第２波の感染拡大に向け、子供たち
の影響を軽減する取り組みを進めてまいります。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
新型コロナウイルス感染症の拡大状況により、記載している内容が大きく変わる可能性があります。 
最新の情報は箕面市のホームページ https://www.city.minoh.lg.jp/をご覧になるか 
箕面市新型コロナウイルス対策本部 ０７２−７２４−５０００ にお問い合わせください 

令和２年６月議会 (第４０号) 

コ ロ ナ に よ る 休 校 後 の 対 策 

授業の遅れ 
コロナによる臨時休校に伴う授業の遅れを取り戻
すため夏休みを２１日間短縮して授業を行います。
また、限られた授業時間で決められている学習内容
を効果的に学ぶために授業内容も一部見直します。 

部 活 動 

オ ン ラ イ ン 
授 業 

第１段階： 6 月 15 日〜7 月 10 日 
活動は、平日 1 時間以内、休日は 2 時間以内として
体力の向上や暑さになれる体つくりをして、他校と
の合同練習や対外試合、演奏会は中止します。 
 

第 2 段階： 7 月 11 日以降 
感染対策をして、臨時休校前と同様の活動をします 

事業概要：  
箕面市は休校による学習の遅れを取り戻すために、ネット回線を使ったオンライ
ン学習を先駆的に進めています。受験を控える中学３年生は他学年に先駆け５月
２８日から開始し、６月中には全学年の子供たちにもオンライン授業の体制が整
います。仮にコロナの第２波、３波の影響で休校措置が取られても、学習の機会
が一定確保されることから子供たちの勉強に有効な事業になると思います。 
 
ネット回線等、視聴環境が整っていない家庭への対応： 
箕面市が、オンライン授業に必要となるタブレットやモバイルルーターを無償貸
与することで、全ての子供たちがオンライン授業を受けられる環境を整えます。 

学 習 支 援 

⻑期の休校が子供たちに様々な影響を与えてしま
いました。改めて学習する習慣付が必要な子もいる
ことから、子供たちの学習を補助する学習支援員を
配置し、子供たちの学習のサポートをします。また、
家庭用教材の印刷や感染症予防の消毒など、学級担
任等を手伝うサポートスタッフも配置します。 



特別定額給付金や企業等の休業補償等、国や府が
様々な経済対策を行っています。箕面市も売上が減
少した事業者の支援する府の事業に上乗せするこ

とで事業の更なる拡充を図るのをはじめ、外出自粛
時の２か月間上下水道の基本料金の無料化、コロナ
後の経済対策など様々な取り組みを行います。

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
これ以外にも、公共料金の支払いの延期や健康保険
などの保険料の減免や支払いの猶予などを行って

いますので、詳しくは、市のホームページでの確認
や、各事業者にお問い合わせください。 

 
 
 
大阪府はすでに決まっている都
市計画道路の多くが整備されず
手付かずの状態になっているこ
とから、都市計画道路の見直し作
業を進めています。箕面市でも、
進捗していない箇所や、新たに道
路が必要な個所があることから、
都市計画道路網の見直しに着手
しています。新たな道路として検
討していた箕面４・５丁目を通る
ルートに、見直しや再度の説明を求める意見が多く、

このルートは作業を一時中断し
て、他の地域は作業を進める予定
です。しかし、多くの人たちが、
若者の車離れや将来の人口減少
を理由に、自動車より歩行者にや
さしいまちづくりが好いと言っ
ています。良好な環境を保つ旧市
街地に、多額の費用が必要な都市
計画道路が本当に必要なのか？
もう一度まちづくりの原点に立

ち再考すべきではないのか？と質問しました。 
 
 
 
箕面市立病院は、令和７年度末に
COM１号館跡地に移転建て替えす
る予定です。しかし、計画通りに経営
改革が進まず、平成３０年の常任委
員会の場で、市⻑が、経営改革のめど
が付くまでの間、移転に向けた準備
作業の一時中断に言及しました。そ
の後も経営改革が進まないばかり

か、今年はコロナ騒動でさらに業績
が悪化しています。市立病院は、他市
のように箕面市からの補助を受けて
いないので、一層経営が苦しく、累積
赤字が相当膨らんでいます。このま
までは移転事業にも影響が出てしま
うことから補助金の再開も含め、今
後の市の方針を問いただしました。

 
 
 
 
 

都 市 計 画 道 路 網 に つ い て 

箕 面 市 政 の 相 談 は 箕面 市 議 会 議 員中井博幸に ご 相 談 く だ さ い 

住所：箕面市桜４－７－２８              電話：７２１－３２３０ 

FAX：７２２－８５８２          メールアドレス：nakai.7974@gmail.com  

中 井 ひ ろ ゆ き 

ホ ー ム ペ ー ジ 

 

ご覧ください 

コ ロ ナ ウ イ ル ス 感 染 症 関 連 の 経 済 対 策 

テ イ ク ア ウ ト 

ク ー ポ ン 券 

お買い物割引券 

飲食店が行う店先での弁当販売や出前などの支払
い時に使える金券です。すでに皆様のご家庭に、一
人２千円分（５百円×４枚）が送られています。７
月末日まで使えますので忘れずに使ってください。 

経済対策の第２弾として、７月下旬に一人２千円分（５百
円×４枚）の『お買い物割引券』を各家庭に送付します。
この５百円券は今年１２月末日まで、市内の登録店で千
円以上のお買い物をした時に５百円として使えます。 

箕 面 市 立 病 院 の 経 営 改 革 と 移 転 建 て 替 え に つ い て 

一般質問 

２千円のお買い物なら５百円券２枚＋千円のようにお買い物
千円ごとに割引券が 1 枚使え、５０％の割引になります。 


